

LXIV ASAMBLEA GENERAL DE LA ASOCIACIÓN ESPAÑOLA DE ENTIDADES COLABORADORAS DE LA ENSEÑANZA (AESECE)

La Asociación Española de Entidades Colaboradoras de la Enseñanza (AESECE), que reúne a los titulares y directivos de centros de BACHILLERATO CONCERTADOS existentes en todo el Estado, ha celebrado su ASAMBLEA GENERAL ESTATUTARIA de 2024 en Madrid-Carabanchel

Las 42 entidades presentes de AESECE han analizado y aprobado las materias estatutarias, tales como balance, presupuestos económicos y la memoria de 2023; y han revisado las distintas cuestiones que guardan relación con la realidad política y legal que afecta a sus centros; tras lo cual, deciden emitir la siguiente

DECLARACIÓN FINAL

Primero.- AESECE expresa su alegría por la realización de una nueva Asamblea en Madrid- Carabanchel. La Asamblea muestra su agradecimiento y reconocimiento a las personas y centros que lo han hecho posible:

Colegio Salesianos
Colegio Nuestra Señora de las Escuelas Pías
Colegio Enriqueta Aymer
Colegio La Salle
Colegio Amorós
Colegio Vedruna

Segundo.-La inclusión en la escuela no es una utopía ni un sueño inalcanzable; es un requisito indispensable e innegociable. Necesitamos centros escolares capaces de acoger la diversidad de nuestra sociedad, igualmente diversa; centros que favorezcan que todos, sin ningún tipo de exclusión, puedan crecer, participar y progresar.

Los datos de diferentes observatorios reflejan un preocupante aumento de problemas de salud mental y violencia ejercida sobre niños, niñas y adolescentes. Se trata de un problema creciente, en el que la detección y la prevención son fundamentales. Los centros educativos, y docentes nos enfrentamos a una tarea cada vez más ineludible, la de atender y hacer frente a estas dos realidades desde el conocimiento, el diálogo, la solidaridad y la construcción colectiva.

La educación se basa en la relación, y esta es imposible sin un cuerpo docente. Por ello, es también esencial la salud mental del profesorado. La escuela precisa docentes que estén en conexión consigo mismos, con los demás y con el mundo. Debemos lograr

*AESECE es la única asociación de bachilleratos concertados en España: 150 centros con 150.000 alumnos.
Más de 60 años comprometidos con la mejora en la enseñanza
y colaborando con la Administración para impulsar la calidad.*

entornos seguros y protectores, no solo para el alumnado, sino también para los profesionales, docentes y no docentes, que cuidan, protegen y guían a los jóvenes.

Tercero.- La Asamblea considera importante reconocer la labor de los alumnos y de los profesores. Por esta razón, aprueba las bases del **II Premio al Mérito Escolar** para los alumnos con un brillante expediente académico y que, además, han demostrado un compromiso por el ideario de su Centro. Y del **XII Premio a la Excelencia Educativa**, memorial Laurentino Álvarez, para los profesores innovadores.

Cuarto.- La Asamblea de la AESECE reitera su propuesta de que la **nueva Prueba de Acceso a la Universidad** se aplique en todo el territorio nacional con criterios y contenidos homogéneos que aseguren la equidad y no discriminación por razón del lugar de celebración de la misma.

Quinto.- La Asamblea de AESECE expresa su apoyo y respaldo a los centros de aquellas comunidades autónomas que en estos momentos están pasando por dificultades sobrevenidas a causa de **acciones unilaterales de las administraciones** públicas.

Sexto.- La Asamblea de AESECE muestra su agradecimiento a Miguel E. Salamanca por su labor como Presidente de la asociación y a Fernando López por su labor de asesor y dedicación a la asociación de todos estos años.

Y final.- También se agradece la presencia de todas las entidades colaboradoras que nos han acompañado en estos días y que han participado activamente estos días aportando su granito de arena, ya sea económicamente o prestando algún servicio, colaboración, etc.

Lo que aprueban el día 20 de abril de 2024.



*AESECE es la única asociación de bachilleratos concertados en España: **150 centros** con **150.000** alumnos.
Más de 60 años comprometidos con la mejora en la enseñanza
y colaborando con la Administración para impulsar la calidad.*